



SPORT

Un Quevillais aux Jeux Olympiques !

Publié le 08 novembre 2024

Mohamed Gueye, Quevillais, a récemment participé aux **JO de Paris 2024** en tant qu'entraîneur de la délégation Sénégalaise de tennis de table. Il raconte son parcours de joueur et sa transition en tant que manager.



J'ai commencé le tennis de table à l'âge de 6 ans au Club Pongiste Quevillais. Cette passion ne m'a pas quitté depuis. j'ai connu une phase importante de ma carrière en 2004 avec ma sélection aux Jeux d'Athènes. Une expérience particulière puisque j'étais le 1er pongiste de mon pays à participer à des jeux Olympiques !

Les années sont passées et j'avais la volonté de changer de rôle et de transmettre mon savoir aux autres. Après avoir obtenu un diplôme d'entraîneur, je suis officiellement devenu conseiller technique de la fédération Sénégalaise.

J'ai eu l'opportunité de me rendre aux Jeux de Paris avec le joueur que je coache depuis longtemps, Ibrahim Diaw. Après un beau parcours, il s'est incliné au second tour face à l'un des meilleurs joueurs du monde. Je retiens énormément de positif lors de mon passage dans la capitale : pouvoir rencontrer les différentes nations, analyser leur manière de s'entraîner et de récupérer... c'est forcément du positif pour l'avenir de notre sélection !

Après une longue réflexion au cours de l'été, j'ai décidé de relancer ma carrière de joueur, avec en ligne de mire les Jeux de Los Angeles en 2028. Pour cela, je m'entraîne quotidiennement et je compte bien participer à de nombreuses compétitions dès 2025 ! Si cela ne fonctionne pas, je retiendrais que le plus important est d'avoir mis toutes les chances de mon côté pour y arriver. Qui ne tente rien n'a rien !



VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00